



Vol 11 no 2

Un nouveau venu dans l'équipe éditoriale de **Revue phénEPS-PHEnex Journal**

English follows

À compter de janvier 2021, l'équipe éditoriale de la revue accueillera un nouveau membre : David Bezeau, Ph D, de la faculté des sciences de l'activité physique (FASAP) de l'université de Sherbrooke. David partagera la fonction d'éditeur francophone avec Sylvain Turcotte de la même université.

David a été enseignant d'éducation physique et à la santé (EPS) au primaire pendant sept ans. Il est professeur depuis janvier 2020 et membre du *Groupe de recherche en intervention éducative et formation professionnelle en activité physique* à la FASAP. Ses principaux intérêts de recherche sont : l'évaluation, la didactique et le développement professionnel dans le domaine de l'EPS.

Les autres membres de l'équipe se joignent à moi pour lui souhaiter la bienvenue et le remercier d'accepter ce travail bénévole essentiel pour assurer la qualité de la revue.

Pierre Boudreau, rédacteur en chef
Revue phénEPS-PHEnex Journal

A new member of the editorial team of **Revue phénEPS-PHEnex Journal**

Starting in January 2021, the editorial team will be welcoming a new member: David Bezeau, Ph D. from the University of Sherbrooke, faculty of science of physical activity. He will be working in collaboration with Sylvain Turcotte from the same university, as francophone editor.

David taught physical education and health seven years at the primary level. He is now in a professor position, since January 2020, and member of the *Groupe de recherche en intervention éducative et formation professionnelle en activité physique*. His research interests are : assessment; didactic and professional development in the field of physical education.

All the team joins me in welcoming David and thank him for this involvement.

Pierre Boudreau, rédacteur en chef
Revue phénEPS-PHEnex Journal